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会 員 増 強 ・ 新 ク ラ ブ 結 成 推 進 月 間 

 

 

［点鐘］［ロータリーソング］我等の生業 

［60 周年実行委員会］上薗実行委員長 

 

委嘱状の贈呈 
2730RLI（ロータリー・リーダーシップ研究会、ロータリ

ーを語る会）の DL（ディスカッションリーダー）としての

委嘱状 

 日高文治会員、上川咲男会員、玉利佳久会員、 

武井美智子会員、 萩原隆志会員、澤野正幸会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間 

皆様こんにちは。毎日異常な暑さが続いています。日本

列島 40 度を超すところもあり、まだ鹿児島はそこまで暑

くないのは良い方かなと思います。これから年々気温が上

がると言われています。2100 年には日本では 45 度位にな

るという情報もあります。WMO は異常気象について「温室

効果ガスの増加による長期的な地球温暖化の傾向と関係

がある」と分析しています。地球に住めなくなる時代が来

るのでしょうか。ちなみに 50 年前は 7 月には 37.5 度を記

録、しかし最低気温は低く夜は涼しかったようです。西日

本豪雨災害被災者の方はこの暑さ大変辛い思いをされて

いると思います。義援金のご協力よろしくお願い致します。 

本日例会後、60 周年の実行委員会が開催されますが、そ

れぞれの部会で着々と準備が進められています。12 月 1

日の 60 周年記念式典まで 4 か月余りになります。記念講

演はドイツ友好クラブ元会長ドリス・フーラーさんが講演

されることになりました。女性の税理士の方で「ロータリ

アンは社会、経済のデザイナー」というテーマでお話しさ

れます。興味深い内容です。 

先日渉外部会がありました。今回台湾 34 名、ドイツ 5

名、フインランド 5 名、ウクライナ 10 名？多賀城 10 名？

総計 64 名。70 名位と予測されます。インターナショナル

な 60 周年になります。 

11 月 30 日指宿白水館での歓迎会、12 月 1 日式典、祝賀

会、12 月 2 日の観光となると費用が掛かります。渉外部

会の予算が 250 万円位になりそうです。なぜそんなに費用

をかけるかと思っていらっしゃる方もいると思います。50

周年で 500 万円、55 周年で 300 万円くらい使用していま

す。今回も 50 周年と同じ位 500 万円程使用することにな

るのではないでしょうか。 

500 万円かけて実施する 60 周年は、ただのイベントで

はいけないと思っています。何かコンセプト、メッセージ

を発信するものでなくてはならないと思っています。今回

外国から 50 名位の方がお見えになります。インターナシ

ョナルな式典、祝賀会になります。今回 60 周年で私達が

伝えなければならないことは「国際交流の魅力を伝える」

「ロータリーの魅力を伝えること」ではないでしょうか。

それがクラブの活性化、クラブの発展に繋がると思ってい

ます。遠方からいらっしゃいます。できるだけのおもてな

しと交流ができるようにしたいと思っています。その為に

何ができるか皆様のアイデアを出していただきたい。そし

てご協力をよろしくお願い致します。 

 

会務報告 
①南九州大﨑 RC から例会開催日の変更のお知らせがきま

した。例会日は、第１週目の木曜日を除く、毎月 3回木

曜 19：30～20：30に開催です。 

②先週から西日本豪雨災害義援金を集めていますが、FAX

でご案内しています通り、ガバナーより、1 会員 2000

円を目途に募金をお願いする文書が届きました。よろし

くお願い致します。 

③8 月 1 日の納涼家族会では、ワインの持ち込みができま

すので、ご協力をお願いします。また、余興の景品のご

協力もお願いします。 

④県青少年育成県民会議より、せっぺとべ 136号とポスタ

ーが送ってきましたので掲示いたします。 

⑤例会終了後、60周年実行委員会、第 1回理事会を開催い

たしますので該当される会員はお集まりください。 

 

スマイル報告 
○内田修友君 会員選考能勢委員長をはじめ委員の皆

様、新入会員の件でお世話になりました。ありがとうご

ざいました。来週は納涼家族会。田宮委員長、玉利会員、

フェローシップ委員会の皆様、お世話になります。よろ

しくお願い致します。 

○田宮京子君 先日のコーア館のサマーコンサートの

ご縁。お陰様で爽やかな気持ちになりました。60周年実

行委員長も半端ないプロの楽曲に足を(？)踏み入れら

れた感じで～この調子で今後ともアレコレよろしくお

願いします！ 

小計 3,000円 累計 37,000円 

平成 30年 7月 25日 第 2894回例会 

 


